

EXCURSION

Pasada la fiesta de los Reyes Magos, el señor Maestro preguntó a los niños qué les habían traído; a muchos de ellos, entre otras cosas, les obsequiaron con un instrumento musical. Nos dijo que lo conserváramos y que procurásemos no deteriorarlo, porque un día, en el buen tiempo, haríamos una excursión y realizaríamos un concierto. Y el día 31 de marzo salimos 43 niños para pasar el día en la Font d'Abril. Era un día claro y limpio, sin nubes. Al llegar allí, cada uno empezó a jugar su juego predilecto y antes de comer se realizó el concierto y después se hizo un concurso actuando cada uno individualmente. El jurado clasificador votó por la música y por las

contorsiones, adjudicando los siguientes puntos: a José Puigdoménech, 14 puntos; Jesús Hernández, 11; Carlos Torras, 12; Pedro Bonet, 5 (porque se le obstruyó la trompeta); Jaime Valls, 10; Jorge Bellavista, 8; David Durán, 10; Mario Rodríguez, 9; Sebastián Uñó, 10; Enrique García, 8; Jorge Casabón, 6; José Bellavista, 9; Vicente Sampera, 8; Esteban Sabater, 12; Mateo Gual, 15; José M.^a Gual, 15, y Juan Ramón Rodríguez, 8. Hubo un empate, y en el desempate resultó ganador Mateo Gual, que hacía más contorsiones que los Beatles. A las cinco de la tarde regresábamos todos contentos de haber pasado un día feliz.

Luis Corts Puigdoménech
(10 años)

Servicio Meteorológico

PLUVIOSIDAD

La precipitación acuosa observada en nuestra estación pluviométrica, desde julio de 1964 hasta junio de 1965, es la siguiente:

1964	
Julio	67'6 mm.
Agosto	41'2 »
Septiembre	47'3 »
Octubre	10'5 »
Noviembre	45'5 »
Diciembre	63'4 »
Total	275'5 mm.

1965	
Enero	15 mm.
Febrero	33'4 »
Marzo	44'2 »
Abril	23'2 »
Mayo	85'8 »
Junio	9'5 »

Total 211'1 mm.

Han caído 361'1 litros menos que el año pasado.

Juan Batlle Rosa